

FINANZAS

Ratifican calificación de deuda

◉ Al 30 de junio la deuda directa del municipio sumó 2 mil 103 mdp

Fitch Ratings ratificó la calificación de 'A + (mex)' para el municipio de Monterrey, así como también la de los créditos bancarios Banobras 06 y BBVA 13.

La firma financiera dijo el crédito Banobras 06 tiene un saldo de 638.5 millones de pesos a junio pasado, mientras que el saldo de BBVA 13, es de mil 385 millones a julio de este año y la calificación de ambos es de 'AAA(mex)vra'.

Explicó que la ratificación de los créditos bancarios mencionados considera el seguimiento de las estructuras de los financiamientos, los cuales han presentado coberturas fuertes de servicio de deuda.

Fitch dijo que los factores principales que sustentan la calificación del municipio de Monterrey son: la estructura sólida de ingresos propios; términos y condiciones buenos de la deuda pública; servicio de la deuda manejable en el largo plazo; y, por último, su importancia económica local y nacional.

Por otra parte, entre las limitantes de la calificación se encuentran: indicadores moderados de apalancamiento de la deuda; las contingencias relacionadas con la parte no fondeada del sistema de pensiones, que de no realizar una reforma que le otorgue viabilidad financiera, pudiera requerir en el mediano plazo recursos municipales significativos.

Otras limitantes son las presiones considerables en el gasto corriente dedicado a la provisión de servicios municipales y la flexibilidad limitada para realizar inversión con recursos municipales por lo que recurre a aportaciones estatales, federales y a diversos esquemas de financiamiento.

El nivel de endeudamiento de Monterrey se considera moderado, ya que al 30 de junio, la deuda directa del municipio sumó 2 mil 103 millones de pesos y se compone de un crédito con la banca de desarrollo y dos con la banca privada, a plazos de vencimiento 2021, 2023 y 2033, respectivamente. (Redacción).